

8/6
五種

宮城県大崎市議会の超党派議員12人で「国民合意なしの安保関連法案をストップさせる大崎市議会議員の会」が発足の記者会見を開きました(3月)。自民党籍の市議ら保守系議員も参加して戦争法案にストップをかける取り組みとして注目されています。

宮城・大崎市

卷之三

超党派議員の会



民議員も「とめる

「採決強行繰り返させない世論つくろう」との反対で会議員参加のリレートークを予定しています。

議國（宋）無所處

り強い取り組みの継続が主
な一歩です。

1人でも2人でも、自分のわかつて「いることを理由の

100

1人でも2人でも、自分のわかつていることを周囲の人々に話していくことだ」とし、全国7500の草の根

大崎市など、
吉川市など、
櫻合併して
できた宮城県北
西部の市です。

市議会(定数30)で「安保関連法案の、国民が納得できるまでの審議を求める意見書」が、当初の予想を覆し賛成15、反対14の1票差で可決。自民党、保守系の議員が賛成に回ったことで、

議会は同の日本と安倍晋三首相と国会に意見書を提出。会場より始め行動よびかけ

「国民が絶縁せざるを得ない」は「強行採決せしむる」で、こう思いを込めてのものでした。

「衆院では採決強行さ
たが、参院で繰り返せば

発音する佐藤勝大崎市議

A black and white portrait of a man in profile, facing right. He has short, dark hair and is wearing a light-colored shirt. The image is grainy and appears to be a photocopy or a scan of a photograph.

地域の小集会で話す川井慶一さん=7月30日

Ds (ホールズ)：自由民
主主義のための学生運動は、
（運動）は私たちの希望」と語
り、「戦争法案廃案に向
け、「私たちがやれること」
これもひとつでは決済手に
はならない。しかし、みんな
なが動けば押し返せる。女
性の本性は戦争反対だ。安
倍首相に嫌悪感が広がって
くる。しかし語る口は鋭く
光を放ちます。

川井さんは、「これまで
憲法が私たちを守ってくれ
た。安倍首相が憲法を廃棄
しようとしている今こそ、
私たちが憲法をする時だ」
と言えました。（参加者が聞
は「何をするべきいい？」と
いう困惑が。
こうした動きに手応え大き
いです。

「安倍政権の支持率を下
げます。

元宮城県白石市長・元
「九条の会」代表

を強制に通す力はなくなつていい。地域から世論を動かす」。展望はない。これがしかなう」